

## Infobrief 2/2026

Liebe Leser, wir starten in den Februar mit neuen Ideen und Aktivitäten für unsere Arbeitsgemeinschaft.



Allen Mitgliedern wünschen wir Spaß und Freude am diesjährigen kurzen Fasching!

### Ein Highlight der besonderen Art ...

... war die total positive Resonanz auf den Infobrief an die zahlreichen nicht oder nicht mehr aktiven Mitglieder.

Mehr oder weniger gedacht als Info, welches Leitungsteam zurzeit in der Rheumaliga Würzburg Verantwortung trägt, erreichten uns zahlreiche Antworten, bei denen sich unsere „Ehemaligen“ herzlich bedankten und die Bitte äußerten, auch in Zukunft gerne die Infobriefe per Mail erhalten zu wollen.

**Volltreffer!**



### Erster Stammtisch im neuen Jahr!

Mit 11 Teilnehmern war unser Stammtisch in der DJK-Gaststätte besser besucht als wir angesichts des Januar-Terms befürchten mussten. Es wird allerdings unser vorläufig letzter Stammtisch in der Zellerau sein.

Nachdem man uns diesmal in der Mitte der Gaststätte platziert hatte, mit allen möglichen Nebengeräuschen und uns gleichzeitig signalisiert hat, dass man uns das Nebenzimmer nicht reservieren könnte, werden wir uns nächstes Mal in der Gaststätte Akropolis am Hubland am **11. März** treffen. Bitte meldet euch an, wegen der Reservierung.



Trotz eines enormen Geräuschpegels ist es uns gelungen ein Thema anzusprechen und zu diskutieren, das ganz sicher für viele von uns interessant ist.

Den Umgang mit den digitalen Medien!

### **Handy-, Tablet- und PC-Nutzung!**

Mit Lothar Wohlfart haben wir einen versierten Fachmann in unseren Reihen, der sich bereit erklärt hat, bei entsprechender Nachfrage Hilfestellung zu geben.

Bitte meldet euch im Büro per Telefon oder per WhatsApp oder Mail an.

Wir finden bestimmt einen Weg und Räumlichkeiten um ein solches wichtiges Thema zu organisieren!

---

*Liebe Adele, wir wünschen dir  
eine baldige Genesung und dass du  
bald wieder bei uns sein kannst!*



**Wir denken an Dich!**

---

25.1.2026 Vorstand

Kommentiert [RK1]:

